



Regierungsratsbeschluss vom 12. Juni 2018

Schriftliche Anfrage Mark Eichner betreffend Höhe der hindernisfreien Tramhaltestellen

P185122

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat ist bestrebt, bei jeder Haltestelle sichere Zugänge für Fussgängerinnen und Fussgänger zu schaffen. Am sichersten ist der Zugang am Anfang oder Ende der Haltestelle. Eine Lösung wie in Zürich mit mehreren Absenkungen im Haltestellenbereich wäre in Basel an sehr vielen Haltestellen gar nicht möglich, da sich die Türen der unterschiedlichen Trams jeweils nicht am gleichen Ort befinden. Zurzeit wird geprüft, unter welchen Bedingungen auf Doppelhaltestellen verzichtet werden kann bzw. wie diese verträglicher gestaltet werden können, sollten sie nach wie vor nötig sein.

